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 ２月８日、今年度３回目の「命を大切にするお話」を 

しました。今回は、４月に新しい命が誕生する予定で、 

３月からしばらくお休みに入る楯岡先生のお話でした。 

妊娠してから今までのお腹の様子を、ご自身の体験から 

具体的にお話しいただきました。親が子を思う気持ちが 

強く感じられ、感動しました。話の最後の言葉「あなた 

の命はたくさんの人に支えられているたいせつなもの」 

がとても印象的でした。これからも、「自分を大切に、同時にまわりの人も大切に」を意識し 

て、たった一つの命を大切に、大切にしていってください。 

 今年度の「命の教育講話」はこれで終わりとなります。そこで、この１年のまとめとして、 

下のような話をしました。なお、この「命の教育講話」は、次年度も続けていく予定です。 

 

  

 

 

 

 

 
 

◆児童の感想（一部修正等している場合があります）◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

 

 

        №３３                       令和３年 ２月１６日 
        

学校の教育目標；五ヶ瀬を愛し、ともに学び合い、ふれあい、高め合う子どもの育成 

 

五ヶ瀬町立上組小学校 TEL 0982-82-0212 FAX 0982-82-0229 文責；校長 三橋正洋 

「「命命のの教教育育」」第第３３弾弾～～ももううすすぐぐ赤赤ちちゃゃんんがが生生ままれれまますす  

〇今日のお話を聞いて、ぼくたちのお母さんが苦労していたことを知りました。心のオアシ

スをいろんなところで使いたいと思いました。 

〇親は子どもが生まれてくることがとてもうれしいんだということが分かった。命はみんな

に助けてもらっている、命は一人のものではないことが分かった。 

〇命の大切さを今までより、もっと知ることができた。ぼくを産んでくれたお母さんの手伝

いをもっとしたいなあと思った。 

〇赤ちゃんは、初めは2ｃｍぐらいだったけど、最後は４０㎝位になって成長し、いろんな

人の支えられているんだなと思った。 

〇命の大切さについて、改めて考えることができた。ぼくも、大人になった時、子どもたち

に命の大切さを教えてあげたい。 

〇命の大切さがよく分かったので、命を大切にしていきたい。親に感謝していきたい。 

 あいさつについて、“オアシス運動”というものがあります。それは 

○おはようございます ○ありがとうございます ○しつれいします ○すみません 

の４つのあいさつです。この中で、 

①一番あいさつを受けて、うれしいものはどれですか？    【ありがとうございます】 

②なかなかしづらいあいさつはどれですか？         【すみません】 

心のオアシスをいつも伝えられるように、感謝や反省の気持ちをしっかりもって、みんなの 

命をみんなで守っていきましょう。 



 
 

 おかげをもちまして、上組小学校ホームページは、先日で訪問カウンター数が３万件を超え

ました。アクセスをしていただいています方々に感謝申し上げます。これを励みに、今後も子

どもたちの様子を発信していきたいと思います。今回も、前号に引き続き、本校ＨＰ「阿蘇望」

通信よりピックアップで紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

◇お知らせ◇ 

  今年行われた五ヶ瀬中のＧＤＰ発表の中で「ストリートピアノで五ヶ瀬を盛り上げよう」とい

う提案があり、その実現へ向けて教育委員会が中心になって進めています。その中で「ぜひ地元

の方の思いあふれるピアノで…」とのことで、かなり以前に地元の方から寄贈いただいた上組小

にあるピアノを活用することになりました。現在、五中でそのピアノの再整備中で、完成し次第、

後日五ヶ瀬ワイナリーへ移送し、お披露目となります。今回の企画で、快く承諾してくださった

関係者の方々に感謝いたします。なおそのピアノの代替につきましては、新規のデジタルピアノ

を購入予定で、間に合いましたら、学習発表会の際に、ご紹介いたします。 

「「 阿阿 蘇蘇 望望 」」 通通 信信 よよ りり （（ そそ のの ２２ ））  

◇「ＲＳで学力向上できています！」 

  五ヶ瀬町の教育の中で、多くの誇れるものの一つとしてリーディング 

スキル（ＲＳ）教育があります。以前にも紹介しましたが、五ヶ瀬町内 

全ての小中学校で、それぞれの実態に応じてこの学習を行っています。 

先日、５年生の学力調査の結果が届きましたが、その結果、特に国語の 

力はかなり高いものがありました。やはりＲＳ教育の果たす役割が大き 

いと感じます。今日はその力を試すテストがありました（５年生は同日、 

スキー教室でしたので、１５日実施です）。すごいのは、このテストは五 

ヶ瀬町の担当の先生の手づくりということです。かなり高いレベルの力 

がないと作成はできない問題です。担当の先生には心より感謝です。こ 

うして、五ヶ瀬町の教育は、五ヶ瀬町内の全ての教職員のチームで進んでいます。(2/12) 

◇「学習発表会、近づく…」 

   この日の朝、校長室へ３年生３人がやってきました。「学習 

発表会で上組小らしいものを探していて、『よろこばせごっこ』 

について聞きに来ました。」とのこと。少し話しましたが、３ 

人ともよくわかっていた様子。これこそ、「よろこばせごっこ」 

です！ どんな発表になるか、楽しみにしていますよ！(2/8) 
 

この日、五ヶ瀬中学校から定期的に来てい 

ただく音楽の先生から、学習発表会で披露す 

る合唱や合奏についての指導をいただきまし 

た。早いもので、発表会まで１０日位となり 

ました。今年はコロナ禍で十分練習時間の確 

保ができないのですが、その中で専門の先生 

に貴重なアドバイスをもらうことはとても力強いです。本番まで、頑張っていきます。(2/9) 

◇「スキー教室がありました」 

  町内の5・6年生合同で、五ヶ瀬ハイランドスキー 

場でスキー教室をしました。中には初めてという児童 

もいて、出発前は不安そうでした。しかし、学校へ帰 

ってくると、みんな笑顔。少々疲れた様子もありまし 

たが、五ヶ瀬ならではの自然を堪能した学習でした。 

充実した日が送れたようです。(2/12) 


